
Niederschrift über die 1. Sitzung des Wirtschafts- und Verkehrsausschusses des Stadtrates der 
Stadt Wanzleben- Börde am 22. September 2014- öffentlicher Teil 
AZ: 101309.14.01-01 

Beginn: 
Ende: 

Anwesend: 

Gäste: 

19:00 Uhr 
20:00 Uhr 

Herr Wiehert - Ausschussvorsitzender 
Frau Rummel, Herr Gent, Herr Kramer, Herr Dr. Scheibe - Stadträte 
Herr Biere - sachkundiger Einwohner 

Frau Dammering - Amtsleiterin Ordnungsamt 
Herr Dr. Jander- Ortsbürgermeister Hohendodeleben 

keine 

r~ Tagesordnung öffentlicher Teil: 

n 
\ 

01. Eröffnung der Sitzung, Feststellung der Ordnungsmäßigkeit der Einladung und der 
Beschlussfähigkeit 

02. Änderungsanträge zur Tagesordnung und Feststellung der Tagesordnung 
03. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung des Wirtschafts- und 

Verkehrsausschusses vom 07.04.2014 (öffentlicher Teil) 
04. Bestimmung eines stellvertretenden Vorsitzenden des Wirtschafts- und 

Verkehrsausschusses 
05. Diskussion und Festlegung der Schwerpunktaufgaben für die laufende Wahlperiode 
06. Anfragen, Anregungen, Mitteilungen der Mitglieder des Wirtschafts- und 

Verkehrsaussschusses 

Tagesordnung nichtöffentlicher Teil: 
07. Genehmigung der Niederschrift der Sitzung des Wirtschafts- und 

Verkehrsausschusses vom 07.04.2014 (nichtöffentlicher Teil) 
08. Anfragen, Anregungen und Mitteilungen der Mitglieder des Wirtschafts- und 

Verkehrsausschusses 

Zu TOPOl 

Herr Wiehert 
eröffnet die Sitzung und begrüßt die Anwesenden. 
stellt die Ordnungsmäßigkeit der Ladung fest. 
mit 3 Stadträten und 1 sachkundigen Einwohner ist die Beschlussfähigkeit zurzeit 
nicht gegeben. 

Trotz dieses Umstandes der nicht Beschlussfähigkeit wird ein kurzes Gespräch über 
allgemeine organisatorische Dinge geführt{Arbeitsplanerstellung, Anfangszeit, Turnus der 
Sitzungen). 

Herr Dr. Scheibe nimmt ab 19:10 Uhr an der Sitzung teil. 

Herr Wiehert 
stellt mit 4 Stadträten und 1 sachkundigen Einwohner die Beschlussfähigkeit fest. 
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ZuTOP2 

Herr Wiehert 
stellt die Tagesordnung vor und fragt, ob es Änderungen gibt. -keine 

Abstimmung über die Tagesordnung: 5 x ja, einstimmig 

Zu TOP3 

Abstimmung über die Niederschrift (öffentlicher Teil) der Sitzung des Wirtschafts- und · 
Verkehrsausschusses vom 07.04.2014: 

2 x ja, 0 x nein, 2 x Enthaltung (Stadträte) 
1 x ja, 0 x nein, 0 x Enthaltung (sachkundiger Einwohner) 

Zu TOP4 

Herr Wiehert 
informiert die Anwesenden über die Notwendigkeit der Bestimmung eines Vertreters 
und verliest hierzu alle Namen der Mitglieder. 

Herr Gent nimmt ab 19:12 Uhr an der Sitzung teil. 

Herr Wiehert 
bittet um Vorschläge. 

Es gibt eine Nachfrage, welche Aufgaben der Stellvertreter wahrzunehmen hat. 

Antwort: Vertretung im Abwesenheitsfall des V ersitzenden Herrn Wiehert. 

Herr Gent 
erklärt seine Bereitschaft. 

Alle Anwesenden sind dafür, dass Herr Matthias Gent die Funktion des Stellvertreters des 
0 Ausschussvorsitzenden des Wirtschafts- und Verkehrsausschusses übernimmt. 

Zu TOPS 

Herr Wiehert 
stellt nochmals fest, dass der Wirtschafts- und Verkehrsausschuss ein beratender 
Ausschuss ist, jedoch viele Themen hier besprochen werden sollten. 
zum Beispiel die Themen: Problematik Winterdienst, die weitere wirtschaftliche 
Entwicklung in den Ortsteilen, die Versorgung mit Grundnahrungsmitteln. 
merkt an, dass ihm bekannt ist, dass die Firma REWE inzwischen auf ein neues 
Marketingkonzept baut - kleinere V erkaufseinrichtungen. 

Herr Biere 
kritisiert, dass in den letzten 5 Jahren vieles an diesem Ausschuss vorbei entschieden 
wurde. Es sollte der Stadtrat befragt werden, welche Erwartungen an den Ausschuss 
gestellt werden. 
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Herr Dr. Scheibe 
spricht seine Motivationsgründe fiir die Mitarbeit im Ausschuss an und bringt bereits 
einige Vorschläge für die Arbeit ein. 

In der daraus resultierenden Diskussion können bereits einige Klärungen herbeigeführt 
werden (aus der Arbeit der letzten Wahlperiode- z. B. Radwege, Ansiedlung bestimmter 
Firmen). 

Herr Dr. Jander 
bekräftigt die getroffenen Aussagen. 

Herr Wiehert 
bittet zur nächsten Sitzung um Bereitstellung der Prioritätenliste von 2010, um zu 
sehen wie der Stand der Abarbeitung ist und hier ggf. andere Reihenfolgen 
vorzuschlagen. 

In Abstimmung mit den Anwesenden wird vereinbart, die nächste Sitzung vorzuziehen. 
Vorschlag 27. Oktober 2014 (Klärung Frau Dammering mit Frau Küpper). Die Anfangszeit 
der Sitzung bleibt bei 19:00 Uhr. 

Zu TOP06 

Herr Wiehert 
stellt die Anfrage, ob es hinsichtlich des Winterdienstes neue Erkenntnisse gibt. 

Frau Dammering 
erklärt, dass sie diesbezüglich mit dem Bauamtsleiter gesprochen hat. Es wird keine 
andere Verfahrensweise angestrebt. 

Herr Wiehert schließt den öffentlichen Teil der Sitzung . 
. i 

t~;~ ~0-
J. Wiehert ( 
Vorsitzender 

~- .. 

S.D~ 
Protokollantin 


